

Flaggen zum Reformationsjubiläum

Unsere Kirchengemeinde hat das Reformationsjubiläum zum Anlass genommen, durch die Errichtung zweier zusätzlicher Fahnenmasten auf dem Gelände des Gemeindezentrums in Kornelimünster mehr Präsenz im Straßenbild zu zeigen. Sie wurden – ebenso wie der Fahnenmast in Zweifall – zum 31. Oktober 2016, dem offiziellen Beginn des Jubiläumsjahrs, mit den von vier Kirchenkreisen gestalteten Reformationsfahnen bestückt. Auch nach dem 31. Oktober 2017 möchten wir an dieser Stelle weiterhin „Flagge zeigen“!

Mehr zum Reformationsjubiläum auf den nächsten vier Seiten!

